

Le Bulletin mensuel sur les Journées Mondiales de la Jeunesse Lasalliennes

Le saviez-vous?

Les Journées Mondiales de la Jeunesse ont été créées par le pape Jean-Paul II en 1985, à l'occasion de l'Année Internationale de la Jeunesse, instaurée par l'Organisation des Nations Unies. Depuis ce temps, des célébrations internationales de l'événement ont eu lieu tous les deux ou trois ans, et des célébrations ont lieu chaque année dans tous les diocèses lors du Dimanche des Rameaux.

Des membres du Conseil International des Jeunes Lasalliens étaient au Vatican cette année pour la célébration des Journées Mondiales de la Jeunesse présidée par le pape François.



Chers Lasalliens,

J'espère que vous avez tous passé de très joyeuses Pâques!

Le mois dernier, nous annonçons que le 27 juillet prochain, à Cracovie, tous les Lasalliens présents aux Journées Mondiales de la Jeunesse allaient avoir la chance de se réunir lors d'un Rassemblement Lasalien empreint de joie, de rire et de prière.

C'est bien beau! Mais à quoi pouvez-vous vous attendre de cet événement? Comment pouvez-vous

vous y préparer? Voici quelques conseils!

- Près de 400 personnes seront présentes à l'événement, provenant des quatre coins du monde. Vous pouvez aussi vous attendre à communiquer avec des gens qui ne parlent pas la même langue que vous. L'anglais, l'espagnol et le français, les trois langues officielles de l'Institut, seront les plus utilisées.

- Nous avons déjà annoncé la présence du Supérieur Général, Frère Robert Schieler, qui s'adressera à nous et nous accompagnera tout au long de la rencontre. Il y aura aussi beaucoup de temps consacré à partager des expériences et à apprendre à se connaître. Après tout, nous appartenons tous à la même Famille Lasallienne!

- Vous pouvez vous préparer en vous intéressant à la Famille Lasallienne dans le monde, à la vie de Saint Jean-Baptiste De-La-Salle, au Jubilé de la Miséricorde et aux Journées Mondiales de la Jeunesse. Vous trouverez aussi de précieux conseils chaque mois dans ce bulletin.

Restez à l'affût, d'autres nouvelles s'en viennent bientôt!

On se voit à Cracovie!

Antoine Béland

Coordonnateur International pour les Jeunes Lasalliens
abeland@lasalle.org



L'équipe organisatrice des Journées Mondiales de la Jeunesse prépare plusieurs ressources pour la formation spirituelle de ceux qui seront présents à Cracovie cet été : une série de conférences diffusées et disponibles en ligne, des suggestions de prières et de lectures, de courtes biographies de saints importants dans l'histoire de la ville, et plus encore. Allez y jeter un coup d'œil! <http://www.krakow2016.com/fr/>